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ATA Nº 124. Aos vinte e nove do mês de Abril do ano de dois mil e quinze, às 2 

quatorze horas, no Prédio da UDESC, localizado na Rua Beloni Trombeta Zanin, 3 

680E, no Bairro Santo Antônio, na cidade de Chapecó, reuniu-se o Conselho de 4 

Centro do Centro de Educação Superior do Oeste – CONCEO, presidido pela 5 

Profª. Renata Mendonça Rodrigues, Presidente do CONCEO, e com a presença 6 

dos seguintes Conselheiros: Dilmar Baretta, Elisangela Argenta Zanatta, Darlene 7 

Cavalheiro, Julcemar Dias Kessler, Mayra Teruya Eichemberg, Aleksandro Schafer 8 

da Silva, Tania Maria Ascari, Ana Paula Fachinetto, Jian Carlos Meurer e Andreza 9 

Cason. Constatado quórum, a Profª. Renata Mendonça Rodrigues cumprimentou a 10 

todos e declarou aberta a reunião. Passou-se então a discussão da ata enviada 11 

anteriormente por e-mail: Ata do dia 23.03.2015, foi aprovada por maioria dos 12 

membros do conselho, com abstenção das Professoras Darlene Cavalheiro e 13 

Mayra Eichemberg, e da técnica Ana Paula Fachinetto. Em expediente, a Profª 14 

Renata deu posse aos novos representantes docentes do CONCEO Professores 15 

Tania Maria Ascari (titular) e Alessandro Cazonatto Galvão (suplente) e posse 16 

representantes técnicos Ana Paula Fachinetto (titular) e Samara Adamczuk 17 

(suplente). O Professor Dilmar pediu a inclusão, em regime de urgência do 18 

processo nº 5378/2015 do Projeto de Mestrado em Enfermagem. A Profª Renata 19 

solicitou a inclusão do pedido de homologação dos relatórios de extensão. Ambos 20 

os pedidos de inclusão foram aprovados. Nada mais havendo em expediente, deu-21 

se início a ordem do dia pelo item 3.1 da pauta. 1) Processo SGPE: 15490/2014. 22 

Origem: CEO-ENF. Interessado: Prof. Gustavo Felippe da Silva. Assunto: 23 

Discussão e aprovação do pedido do Professor Gustavo Felippe da Silva de 24 

transferência de sua alocação do Centro de Educação Superior do Oeste para o 25 

Centro de Ciências Agroveterinárias. Relator: Prof. Weber Robazza. O voto do 26 

relator foi favorável a transferência de alocação, desde que a vaga do Professor 27 

alocado seja disponibilizada em concurso público para o CEO. Em discussão: o 28 

processo foi redistribuído para o Prof. Weber para manter este processo com a 29 

Direção de Ensino. Em votação: O Prof. Aleksandro Schafer da Silva pediu vistas 30 

do processo. 2) Processo SGPE: 16617/2014. Origem: CEO – EA. Interessada: 31 

Profª Soeli Francisca Mazzini Monte Blanco. Assunto: Discussão e aprovação da 32 

solicitação de transferência de Centro. Relator: Prof. Aleksandro Schafer da Silva. 33 

Em diligência. 3) Processo SGPE: 20269/2014. Origem: CEO. Interessado: 34 

Vinicius Brandalise. Assunto: Discussão e homologação da solicitação de 35 

credenciamento para as disciplinas de Fisiologia Humana 1 e Fisiologia Humana 2. 36 

Relator: Prof. Weber Robazza. O voto do relator foi favorável a homologação da 37 

solicitação de credenciamento. Em discussão: O processo ficou em diligência na 38 

reunião do dia: 23.02.2015 para adequação quanto a resolução de ocupação 39 

docente. Em votação, o voto do relator foi aprovado por unanimidade. 4) Assunto: 40 

Discussão e homologação dos Editais Eleitorais n° 02 e 03/2015. Processo SGPE: 41 

1887/2015. Eleição para representantes do segmento técnico-universitário do CEO 42 

no Conselho de Centro e no Departamento de Engenharia de Alimentos. Processo 43 

SGPE: 1878/2015. Eleição para representante do segmento docente do CEO nos 44 

Conselhos CONCEO, CONSAD e CONSUNI. Relatora: Técnica Ana Paula 45 
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Fachinetto. O voto da relatora foi favorável a homologação dos Editais Eleitorais n° 1 

02 e 03/2015, nos quais foram eleitos os representantes Técnicos para o 2 

Departamento de Engenharia de Alimentos: Marilene dos Santos Franceschi 3 

(titular) e Alex Martins (suplente). Representantes Técnicos para o Conselho de 4 

Centro – CONCEO: Ana Paula Fachinetto (titular) e Samara Cristina Gobbi 5 

Adamczuk (suplente). E para representantes do segmento docente para o 6 

Conselho de Centro - CONCEO os professores Tania Maria Ascari (titular) e 7 

Alessandro Cazonatto Galvão (suplente). E para o Conselho Universitário - 8 

CONSUNI: as professoras Edlamar Kátia Adamy (titular) e Liziane Schittler 9 

(suplente). Em discussão: A Profª Renata esclareceu que os Editais já passaram 10 

por avaliação da comissão eleitoral e passam pelo conselho somente para 11 

homologação. A Profª Mayra fez o relato e o voto favorável a homologação do 12 

resultado do processo eleitoral para o processo 1887/2015 de eleição para 13 

representantes do segmento técnico-universitário do CEO, devido a Ana Paula ter 14 

concorrido a uma das chapas. Em votação, ambos os votos das relatoras foram 15 

aprovados por unanimidade. 5) Assunto: Discussão e aprovação das solicitações 16 

de criação de laboratórios no departamento de Engenharia de Alimentos. a) 17 

Processo SGPE: 565/2015. Laboratório de Operações Unitárias e Fenômenos de 18 

Transporte. Interessada: Profª Aniela Pinto Kempka. b) Processo SGPE: 19 

1919/2015. Laboratório da Qualidade dos Alimentos. Interessada: Profª Elisandra 20 

Rigo. c) Processo SGPE: 577/2015. Laboratório Ap Ther - Termofísica Aplicada. 21 

Interessado: Prof. Alessandro Cazonatto Galvão. Relator: Prof. Aleksandro Shafer 22 

da Silva. O voto do relator foi favorável a aprovação das solicitações de criação de 23 

laboratórios. Em discussão: A Profª Renata explicou que os laboratórios já existem 24 

e estão funcionando, o departamento organizou os laboratórios com os materiais e 25 

equipamentos que já possuíam e que foram sendo reorganizados após as 26 

mudanças físicas ocorridas nos prédios do departamento. Falou ainda que após 27 

consultas à PROEN e PROPPG a criação de laboratórios deve ser feito através de 28 

um processo que deve tramitar em âmbito do Centro somente. Em votação, o voto 29 

do relator foi aprovado por unanimidade. 6) Processo SGPE: 2909/2015. Origem: 30 

CEO/ENF. Interessada: Profª Edlamar Kátia Adamy. Assunto: Discussão e 31 

aprovação da solicitação de afastamento com ônus limitado para participar do II 32 

Congresso Latinoamericano NANDA-Internacional, entre os dias 11 e 13 de junho 33 

de 2015 na cidade de Bucaramanga (Colômbia). Relator: Prof. Julcemar Dias 34 

Kessler. O voto do relator foi favorável a aprovação do pedido de afastamento. Em 35 

discussão: O Prof. Dilmar ressaltou a importância da Portaria assinada pelo Reitor 36 

autorizando a saída do Professor do país. O Prof. Julcemar esclareceu que todos 37 

os requisitos da Instrução Normativa de afastamento do país foram atendidos. Em 38 

votação, o voto do relator foi aprovado por unanimidade. 7) Processo SGPE: 39 

3296/2015. Origem: CEO/ZOO. Interessado: Prof. Edir Oliveira da Fonseca. 40 

Assunto: Discussão e homologação da aprovação Ad referendum da presidente do 41 

CONCEO da solicitação de progressão funcional. Relatora: Profª Elisangela 42 

Argenta Zanatta. O voto da relatora foi favorável a homologação da aprovação Ad 43 

referendum do pedido de solicitação de progressão funcional. Em discussão: A 44 

Profª Renata esclareceu que a aprovação ad referedum deste processo e dos 45 
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próximos dois da pauta, foi devido a data de trinta de abril, último prazo para enviar 1 

as progressões, portanto os processos foram enviados à PROEN para que os 2 

professores não fossem prejudicados. Em votação, o voto da relatora foi aprovado 3 

por unanimidade. 8) Assunto: Discussão e homologação da aprovação Ad 4 

referendum da presidente do CONCEO das solicitações de progressão funcional 5 

dos professores do Departamento de Engenharia de Alimentos. a) Processo 6 

SGPE: 3137/2015 Interessado: Prof. Cleuzir da Luz. b) Processo SGPE: 7 

4888/2015 Interessado: Gilmar de Almeida Gomes. Relator: Prof. Aleksandro 8 

Schafer da Silva. O voto do relator foi favorável a homologação das solicitações 9 

dos pedidos de progressão. Em discussão: não houve quem quisesse discutir. Em 10 

votação, o voto do relator foi aprovado por unanimidade. 9) Processo SGPE: 11 

3780/2015. Origem: CEO/Moveleira. Interessado: Prof. Valdir Eduardo Olivo. 12 

Assunto: Discussão e homologação da aprovação Ad referendum da presidente do 13 

CONCEO do pedido de abertura do processo seletivo para o curso de Tecnologia 14 

em Produção Moveleira para a área de Sistemas Hidráulicos e Pneumáticos. 15 

Relator: Prof. Dilmar Baretta. O voto do relator foi favorável a homologação da 16 

aprovação Ad referendum da solicitação do pedido de abertura do processo 17 

seletivo. Em discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação, o voto do 18 

relator foi aprovado por unanimidade. 10) Processo SGPE: 4475/2015. Origem: 19 

CEO/ENF. Interessada: Profª Elisangela Argenta Zanatta. Assunto: Discussão e 20 

homologação da aprovação Ad referendum da presidente do CONCEO da 21 

solicitação de alteração nas referências bibliográficas para as áreas de concurso 22 

público para a enfermagem. Relatora: Profª. Mayra Teruya Eichemberg. O voto da 23 

relatora foi favorável a homologação da aprovação Ad referendum da solicitação 24 

de alteração nas referências bibliográficas. Em discussão: não houve quem 25 

quisesse discutir. Em votação, o voto do relator foi aprovado por unanimidade. 11) 26 

Processo SGPE: 5026/2015. Origem: CEO/ENF. Interessado: Prof. Dilmar 27 

Baretta. Assunto: Discussão e aprovação do plano de qualificação docente dos 28 

professores do CEO. Relator: Prof. Weber da Silva Robazza. O voto do relator foi 29 

favorável a aprovação do plano de qualificação docente. Em discussão: O Prof. 30 

Dilmar esclareceu que o plano é uma previsão, um planejamento e que os 31 

professores vão sair para qualificação conforme as regras dos departamentos. E 32 

que este planejamento é muito importante, pois os professores só podem sair se 33 

estiver constando na planilha e que havendo a oportunidade principalmente com 34 

possibilidade de bolsas de estudos os professores podem aproveitar a 35 

oportunidade e solicitar o afastamento. Em votação, o voto do relator foi aprovado 36 

por unanimidade. 12) Processo SGPE: 5293/2015. Origem: CEO. Interessado: 37 

CEO. Assunto: Discussão e aprovação do Plano Institucional de Qualificação dos 38 

Técnicos – PIQT. Relator: Prof. Dilmar Baretta. O voto do relator foi favorável a 39 

aprovação do plano de qualificação técnica. Em discussão: A Profª Renata 40 

esclareceu que depois os departamentos vão analisar os pedidos, forma de 41 

substituição e se o estudo é na área de atuação do técnico, e que a saída também 42 

é prevista para dois anos. Destacou também que este é um direito dos técnicos 43 

assim como outras saídas com previsões legais, como o caso de licença 44 

maternidade, saúde etc. a saída dos técnicos para capacitação também traz um 45 
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ganho para o Centro que vai contar com pessoal técnico mais capacitado. Em 1 

votação, o voto do relator foi aprovado por unanimidade. 13) Processo SGPE: 2 

5204/2015. Origem: Direção Geral. Interessada: Profª Renata Mendonça 3 

Rodrigues. Assunto: Discussão e aprovação da solicitação de alteração da 4 

resolução 02/2014 CONCEO, que regulamenta a criação do Programa de Apoio a 5 

Capacitação dos Docentes do CEO/ACADO. Relator: Prof. Weber da Silva 6 

Robazza. O voto do relator foi favorável a aprovação da alteração da resolução. 7 

Em discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação, o voto do relator foi 8 

aprovado por unanimidade. 14) Processo SGPE: 5278/2015. Origem: 9 

Coordenadoria de Recursos Humanos. Interessada: Técnica Vanessa Isabel de 10 

Marco Canton. Assunto: Discussão e aprovação da solicitação do usufruto de 11 

Licença Prêmio. Relator: Prof. Marcel Manente Boiago. O voto do relator foi 12 

favorável a aprovação da solicitação de Licença Prêmio. Em discussão: A Profª 13 

Renata explicou que a servidora Vanessa já está de licença maternidade e que o 14 

setor está organizado para atender as demandas do CEO. Em votação, o voto do 15 

relator foi aprovado por unanimidade. 15) Processo SGPE: 2209/2015. Origem: 16 

CEO/ZOO. Interessado: Daniel Igor Piaia. Assunto: Discussão e aprovação da 17 

solicitação do acadêmico Daniel Igor Piaia de adiantamento de formatura. Relatora: 18 

Profª. Andreia Zilio Dinon. O voto da relatora foi favorável a solicitação de 19 

adiantamento da formatura. Em discussão: A Profª Renata destacou a importância 20 

de arquivar a documentação referente a emissão de Certificado do aluno na 21 

direção geral e na direção de ensino. Em votação, o voto da relatora foi aprovado 22 

por unanimidade. 16) Assunto: Discussão e aprovação das solicitações de 23 

viagens de estudos do Departamento de Engenharia de Alimentos. a) Processo 24 

SGPE: 4598/2015. Interessada: Profª Marlene Gomes Pereira. Viagem de estudos 25 

para Fraiburgo/SC no dia 11/05/2014. b) Processo SGPE: 4977/2015. 26 

Interessada: Profª Elisandra Rigo. Viagem de estudos para Fraiburgo/SC no dia 27 

13/05/2014. c) Processo SGPE: 5480/2015. Interessada: Profª Marlene Gomes 28 

Pereira. Viagem para Santa Rosa de Lima/SC no dia 18/05/2015. Relatora: Profª. 29 

Mayra Teruya Eichemberg. O voto da relatora foi favorável as solicitações de 30 

viagens. Em discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação, o voto da 31 

relatora foi aprovado por unanimidade. 16) Processo SGPE: 4597/2015. Origem: 32 

CEO/EA. Interessado: Prof. Rafael Burin. Assunto: Discussão e aprovação da 33 

solicitação de credenciamento para a disciplina de Aditivos e Coadjuvantes em 34 

Alimentos. Relator: Prof. Julcemar Dias Kessler. O voto do relator foi favorável a 35 

aprovação da solicitação de credenciamento. Em discussão: não houve quem 36 

quisesse discutir. Em votação, o voto do relator foi aprovado por unanimidade. 17) 37 

Processo 5378/2015. Origem: Departamento de Enfermagem. Assunto: Discussão 38 

e aprovação do projeto de Mestrado em Enfermagem. Relator. Prof. Dilmar 39 

Baretta. O voto do relator foi favorável à aprovação do projeto de Mestrado. Em 40 

discussão: A Profª Renata parabenizou o Prof. Dilmar e os professores do 41 

Departamento de Enfermagem pelo trabalho na elaboração do projeto de Mestrado 42 

em Enfermagem, pelo empenho em fortalecer e ampliar os cursos do CEO, pela 43 

dedicação de todos principalmente com as atividades relacionadas à pesquisa. Em 44 

votação, o voto da relatora foi aprovado por unanimidade. 18) Assunto: Discussão 45 
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e homologação dos relatórios de Extensão de coordenadores e bolsistas referente 1 

ao Edital PAEX 05/2013. Origem: CEO. Interessada: Profª Kiciosan da Silva 2 

Bernardi Galli. Relatora: Profª Renata Mendonça Rodrigues. O voto da relatora foi 3 

favorável as homologações dos relatórios. Em discussão: não houve quem 4 

quisesse discutir. Em votação, o voto da relatora foi aprovado por unanimidade. 5 

Lista de relatórios: a) Processo 22346/2014. Interessada Elisangela Argenta 6 

Zanatta. Relatório final da bolsista Alana Camila Schneider das ações 7 

desenvolvidas no projeto de extensão BRINCAR, DIVERTIR, CUIDAR, ENSINAR 8 

E APRENDER: PERSPECTIVAS DA EDUCAÇÃO EM SAÚDE COM CRIANÇAS E 9 

ADOLESCENTES- EDITAL PAEX 05/2013. b) Processo 22344/2014. Interessada 10 

Elisangela Argenta Zanatta. Relatório final do Coordenador do projeto de extensão 11 

BRINCAR, DIVERTIR, CUIDAR, ENSINAR E APRENDER: PERSPECTIVAS DA 12 

EDUCAÇÃO EM SAÚDE COM CRIANÇAS E ADOLESCENTES- EDITAL PAEX 13 

05/2013. c) Processo 352/2015. Interessada Lucíola Bagatini. Relatório do projeto 14 

de extensão Qualificação de Manipuladores de Alimentos.  d) Processo 115/2015. 15 

Interessada Carine Vendrúsculo. Relatório final do Programa de Extensão. e) 16 

Processo 771/2015. Interessada. Rosana Amora Ascari. Relatório final do 17 

programa de extensão Educação Continuada em Saúde, Udesc, 3° edição, 2014. f) 18 

Processo 00001573/2015. Interessada. Daniel Iunes Raimann. Relatório do 19 

coordenador e bolsista de extensão do programa de extensão Melhoria na 20 

qualidade do ensino/ aprendizagem de ciências exatas na região oeste de Santa 21 

Catarina- 2014. g) Processo 00002284/2015. Interessado Gilmar de Almeida 22 

Gomes. Relatório do programa de extensão “Melhoria da Qualidade da Água do 23 

Perímetro Rural do Oeste de Santa Catarina” coordenado pelo Professor Dr. 24 

Gilmar de Almeida Gomes e dos relatórios da bolsista Joana Paula Canton e 25 

Carolina Franchini. h) Processo 00001790/2015. Interessado Alessandro 26 

Cazonatto Galvão. Apreciação do relatório do programa de extensão “Operação de 27 

unidade piloto de suco de frutas e produção para as instituições públicas do estado 28 

de Santa Catarina”. i) Processo 00002400/2015. Interessado Neudi Jose 29 

Bordignon. Relatório final dos bolsistas e do programa de extensão: Água e Gestão 30 

de Riscos- 2014. J) Processo 00002213/2015. Fundação Universidade do Estado 31 

de Santa Catarina- Udesc. Discussão e aprovação do relatório final do programa 32 

de extensão “Interação UDESC- Comunidade: construção do conhecimento no 33 

meio rural e urbano”, sob coordenação do docente Edir Oliveira da Fonseca. K) 34 

Processo 516/2015 Bernadete Kreutz Erdtmann. Relatório final da bolsista de 35 

Extensão do Programa da Saúde de Comunidades Rurais no Oeste Catarinense 36 

as acadêmicas Carine Provensi e Tayna Paola Schmidt. L) Processo 248/2015. 37 

Interessada Maria Luiza Bevilaqua Brum. Relatório do projeto de extensão: Edital 38 

a qualquer tempo 01/2013 intitulado: Conversando com adolescente sobre saúde, 39 

doença e drogadição. M) Processo 768/2015. Interessada Rosana Amora Ascari. 40 

Relatório final dos bolsistas de extensão vinculados ao programa de extensão 41 

Educação Continuada em Saúde Udesc, 3° edição, 2014. N) Processo 597/2015. 42 

Interessado Arlindo Korb. Relatório final do projeto de extensão “Abordagens 43 

conceituais e estratégias didáticas no ensino de microbiologia para percepção de 44 

riscos”. O) Processo 497/2015. Interessada Lucineia Ferraz Relatório final do 45 
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projeto de extensão intitulado “O lúdico como instrumento de educação em saúde 1 

as crianças e adolescentes hospitalizados e seus familiares/ acompanhantes- 2 

Edital PAEX 05/2013. P) Processo 1792/2015. Interessada. Darlene Cavalheiro 3 

Apreciação do relatório final do Programa de Extensão “Práticas em Segurança 4 

dos Alimentos”. Comunicações pessoais: A Profª Renata falou da alteração na 5 

data da reunião do Conselho de Centro do dia vinte e cinco de março para o dia 6 

primeiro de junho. Falou da visita da CAPES devido a diligência do Projeto de 7 

Mestrado da Engenharia de Alimentos. Falou da semana da Enfermagem e 8 

semana da Zootecnia. Esclareceu sobre algumas notícias veiculadas nas mídias 9 

sociais sobre a aprovação do VRV da UDESC e a questão do curso de Direito em 10 

Palmitos. Avisou a todos que no dia quatorze de março está agendada uma 11 

audiência pública em Palmitos sobre este assunto. Falou também da importância 12 

de discutir o assunto de Palmitos para que todos estejam cientes da situação na 13 

próxima reunião do CONSUNI, onde o estudo de viabilidade de implantação do 14 

curso de Direito vai ser analisado. Por fim, a Profª. Renata agradeceu a presença 15 

de todos e declarou encerrada a sessão, da qual, eu, Joana Maria de Moraes, 16 

secretária, lavro a presente ata que, após ser lida, discutida, votada e aprovada, 17 

será assinada por mim, pela Presidente e por todos os conselheiros presentes à 18 

reunião em questão. Chapecó, vinte e nove de abril do mês de abril do ano de dois 19 

mil e quinze. 20 

 21 


